

***Ce qui m'a rendue heureuse
aujourd'hui, c'est de voir que les
parisiens ne sont pas si individualistes
qu'on le pense !! Merci donc à toutes les
personnes qui m'ont aidée à porter mes
valises dans le métro, au monsieur qui
m'a tenu la porte à Saint-fargeau, au
SDF qui m'a aidé à monter les escaliers
au Père Lachaise, et à l'immigré
africain qui m'a aidé à les descendre à
Nation. Plus que de m'avoir soulagée de
20 kg vous m'avez montrée comme il
est facile d'aider les autres et que la
soi-disant solitude des grandes villes
n'existe heureusement pas. Vous m'avez
rendue heureuse aujourd'hui !***